

REGINA, SASKATCHEWAN

LUTHER COLLEGE HIGH SCHOOL

Die Luther College High School ist eine historische, unabhängige High School mit Internat, wo Grade 9-12 unterrichtet wird. Das IB-Programm wird hier schon sehr lange zusätzlich angeboten. Sie befindet sich in Regina in der Provinz Saskatchewan in Kanada. Es ist die Provinzhauptstadt und bietet mit ihrer mittleren Größe ein ideales und sicheres Umfeld für die Schüler. Der Flughafen von Regina ist nicht weit von der Schule entfernt und kann direkt über Toronto und alle anderen kanadischen Großstädte erreicht werden. Die Luther College High School und die Universität von Regina gehören zusammen.

Die Schule wurde vor über 100 Jahren, bereits 1913 gegründet und arbeitet, wie der Name bereits vermuten lässt, in einem christlichen Kontext. Dabei müssen die Schüler nicht christlich sein. Das Motto der Schule ist: „Quality Education in a Christian context“. Jede Konfession ist hier willkommen. Der Schwerpunkt liegt bei der Ausbildung der gesamten Persönlichkeit eines Menschen - intellektuell, emotional, spirituell und körperlich. Die Schüler stammen bunt gemixt aus der ganzen Welt, wobei diese Schule bei den Deutschen noch nicht sehr bekannt ist. Gerade das macht Luther besonders interessant. Es gibt insgesamt 100 Internatsplätze, 50 für Mädchen und 50 für Jungen. Es besteht aber auch die Möglichkeit bei Gasteltern untergebracht zu werden.

Gerade ist der Schulcampus mit enormem Aufwand und einem großen Budget erweitert bzw. erneuert

worden. Es existiert ein neues Theater, neue Klassenräume, neue Kunsträume, eine neue Sporthalle, ein Fitness Zentrum und ein großer moderner Gemeinschaftsbereich. Dazu sind viele Neuerungen bei den bestehenden Strukturen entstanden. Hier sind z. B. die Laboratorien für die Naturwissenschaften vollkommen renoviert, sowie die Wohnhäuser, in deren Zimmern je 2 Schüler pro Zimmer wohnen, haben eine umfassende Modernisierung erhalten.

Akademisch ist die Schule gleichfalls sehr gut aufgestellt. Luther ist als eine der besten High Schools im Westen von Kanada anerkannt. Einige Absolventen gehen zu den renommiertesten Universitäten der Welt. Zum einen arbeitet man hier nach dem offiziellen, von der Regierung von Saskatchewan vorgegebenen, Lehrplan. Gleichzeitig besteht die Möglichkeit, mit dem International Baccalaureate (IB) den Schulabschluss zu erreichen. Das IB Programm wird an dieser Schule schon seit langer Zeit angeboten, von daher hat man hier sehr viel Erfahrung mit dieser international anerkannten Hochschulreife. Neben Französisch und Latein wird auch Deutsch als Sprache angeboten, was die Anerkennung eines Abschlusses in Deutschland zusätzlich vereinfacht.

Zu einer ganzheitlichen Bildung gehört unabdingbar der Sport. Die Luther College High School glaubt von daher an Bildung durch Sport. Das große Engagement auf diesem Gebiet ist schon durch einige



Auszeichnungen honoriert worden. Die Schule ist glücklich, engagierte Trainer zu haben, die nicht nur wichtige Lektionen über Sport unterrichten, sondern auch über das Leben. Das Gemeinschaftsgefühl der Schüler wird entwickelt und gefördert. In einer Welt der Unsicherheit und des Aufbruchs sind Eigenschaften wie Leidenschaft, Disziplin, Selbstlosigkeit, Respekt, Perspektive, Mut, Führung, Verantwortung, Belastbarkeit und Vorstellungskraft von besonderer Bedeutung und werden gerade durch den Sport zusätzlich gefördert. Die Voraussetzungen für einen motivierten Sportunterricht sind mit den neuen Anlagen perfekt und die Auswahl an Sportarten ist großartig. Seiner Kreativität kann man bei Luther musikalisch, wie schöpferisch hervorragend freien Lauf lassen. Filmen, Bildende Kunst, Schauspiel, Band, Orchester und Chor werden mit großem Engagement angeboten. Besonders hervorzuheben sind die exzellenten Chöre, die bei Luther eine ganz besondere Tradition haben. In der über 100jährigen Geschichte der Schule wurden bereits immer der Gesang besonders gefördert. Der Seniorchor besteht aus Schülern der Klassen 10-12 und hat bereits viele Chorwettbewerbe gewonnen und wurde für die hervorragende Aufführung von hochwertigem Chorrepertoire ausgezeichnet. Der Chor hat regelmäßig Auftritte in der Umgebung, aber auch im gesamten Westen Kanadas sowie in den USA.

Damit die Jugendlichen auch in ihrer Freizeit ihren Interessen nachgehen können, werden an der Schule eine Vielzahl von Clubs und AGs angeboten. Egal, ob man sich für gesellschaftlich verantwortliches Handeln oder für die Schülerzeitung interessiert, es gibt bestimmt eine passende Gruppe. Luther lässt seinen Schülern immer offen, bei ausreichend Interesse, seinen eigenen Club zu gründen.

FÄCHERANGEBOT

Neben dem von der Provinz von Saskatchewan vorgegebenen regulären Lehrplan wird das International Baccalaureate (IB) mit einer großen Auswahl an Fächern angeboten. An Fremdsprachen unterrichtet man an der Luther College High School Französisch, Latein und Deutsch in vielen verschiedenen Niveaustufen.



Name der Schule

Luther College High School

Schultyp

Koedukative Tages- und Internatsschule Grade 9–12

Lage/ Flughafen

Regina, Saskatchewan, Kanada

nur 10 min vom int. Flughafen Regina entfernt

Head of School

Bryan Hillis

Schüler

460 gesamt

100 Internatsschüler (22%)

50 Jungen, 50 Mädchen

Schüler, international

18% (ca. 86)

Lehrer / Schüler-Verhältnis

1:17

Klassengröße 23

Sprachen

Französisch, Latein, Deutsch,

Sport

Badminton, Basketball, Cross-Country, Curling, Football, Golf, Eishockey, Fußball, Leichtathletik, Ultimate Frisbee, Volleyball

Sprachen

Deutsch, Chinesisch, Französisch, Spanisch, Latein, Griechisch

Musik / Kunst / Theater

Film 1-3, IB Film, Kunst mit Zeichnen, Aquarell, Comic, Drucken, Kunstgeschichte, Arbeiten in 3D Technik, Theaterproduktion, Theatergeschichte, Verschiedene anspruchsvolle Chöre, Band, IB Music

Clubs & AGs

Schachclub, Debattierklub, Amnesty International, Improvisationstheater, Jahrbuch, Theater, Outdoor Education, Peer Support, Fotoclub, Cheerleading, Sozialarbeit, Schülervertretung, Schülerzeitung, Umweltschutz

Website

www.luthercollege.edu